

20.Juni 2022 – Weltflüchtlingstag mit Podiumsdiskussion „Wo sind wir zuhause?“



Flüchtlinge berichten

von links

Anna Abuchowska
mit Tochter (Ukraine)
+ Moderator
Wolfgang Scholl +
Raed Al Aloush
(Syrien)



Das Podium

von links

Wolfgang Scholl
+ Miguel Vicente
+ Udo Diehl
+ Dr. Christoph
Picker
+ Peter Lubenau



von links

Miguel Vicente –
Beauftragte für Migration
Land RLP

Udo Diehl
Amnesty International
RLP



von links

Miguel Vicente
Udo Diehl
Dr. Christian
Picker
Evangelische
Akademie der Pfalz

Freundeskreis
ehemalige
Deidesheimer
Synagoge e.V.



Vernissage / Ausstellung /
Podiumsdiskussion
„Wo sind wir Zuhause?“



1938 - 2022

Samstag, 18.06.2022 bis
Sonntag 10.07.2022



Gedenkstätte
Deutscher
Widerstand

Im Juli 1938 trafen sich Vertreter von 32 Staaten in Évian-les-Bains um über die Flüchtlingskrise in Europa, die durch die Vertreibung der Juden aus dem Deutschen Reich ausgelöst worden war, zu reden.

Mit der Podiumsdiskussion „Wo sind wir Zuhause?“, die wir am 20.06.2022 gemeinsam mit den „Freunden Für Flüchtlinge der VG Deidesheim e. V.“ durchführen, wollen wir das Thema vor dem aktuellen Hintergrund wieder aufgreifen.

Die Podiumsdiskussion findet im Kolpinghaus, Heumarktstraße 18, 67146 Deidesheim statt.

Podiumsdiskussion

20.06.2022, 19:00 Uhr

zusätzliche Öffnung der
Ausstellung in der ehemaligen
Synagoge (Bahnhofstr. 19)
ab 17:30 Uhr

Podiumsdiskussion „Wo sind wir Zuhause?“

Im Jahre 2015 kamen zahlreiche Flüchtlinge nach Deutschland. Menschen überwiegend aus Syrien, Afghanistan und den Ländern Afrikas erbaten hier einen sicheren Aufenthalt. In diesem Jahr veranlasste der Krieg in der Ukraine zumeist Frauen und Kinder, Zuflucht in Deutschland zu suchen.

Wie geht es diesen Menschen, welche die Heimat verlassen haben? Wie wurden sie angenommen und aufgenommen? Welche Unterstützung bekamen sie? Fühlen sich die Flüchtlinge, die bereits viele Jahre hier sind, inzwischen Zuhause?

In einer Podiumsdiskussion wollen wir über diese und andere Fragen sprechen. Zu Wort kommen

- Geflüchtete aus diversen Krisenregionen der Welt
- Miguel Vicente - Beauftragter für Migration und Integration im Ministerium für Familie, Frauen, der Landesregierung Kultur und Integration in Rheinland-Pfalz
- Dr. Christoph Picker – Direktor der Evangelischen Akademie der Pfalz in Landau
- Udo Diehl – Referent Amnesty International Rheinland-Pfalz
- Peter Lubenau – Bürgermeister der Verbandsgemeinde Deidesheim.

Moderation: Wolfgang Scholl, Freundeskreis ehemalige Deidesheimer Synagoge e.V.

Wir freuen uns auf Ihren Besuch und spannende Diskussionen!

Zum Programm gehört auch die Ausstellung Geschlossene Grenzen, wozu wir die ehemalige Synagoge vom 18.06.2022 bis zum 10.07.2022 jeweils Samstag von 14:00 – 18:00 Uhr und Sonntag von 12:00 – 17:00 Uhr für Sie öffnen.

Gruppen können uns gerne um einen gesonderten Termin bitten.

